

Main-Taunus-Kreis

Energiekonzept mit Bürgerbeteiligung

[20.05.2014] Ein Energiekonzept bereitet der Main-Taunus-Kreis vor. Dafür hat die Kommune eine eigene Internet-Seite eingerichtet, über die sich die Bürger an der Erarbeitung beteiligen können.

Informationen zur Vorbereitung eines Klimaschutzkonzepts (18380+wir berichteten) gibt es jetzt auf der Internet-Seite des Main-Taunus-Kreises. Wie die hessische Kommune meldet, können Bürger und Unternehmen über die Plattform auch Anregungen zum Thema an die Kreisverwaltung übermitteln. „Klimaschutz geht alle an“, sagt Landrat Michael Cyriax (CDU). Die Internet-Seite sei ein Beitrag zur Bürgerbeteiligung in einer so wichtigen Zukunftsfrage. Der Löwenanteil des Energieverbrauchs falle auf die Privathaushalte und Firmen. Daher will der Kreis eine breite öffentliche Diskussion zum Thema anstoßen. Die Seite soll schrittweise ausgebaut werden. Derzeit informiert sie über den Energieverbrauch in der Kommune, über energiebewusste Bauvorhaben des Kreises und über die Ziele eines künftigen Energie-Management. Termine und Dokumente aus der laufenden Diskussion werden ebenfalls in dem Portal abrufbar sein. Geplant sei, das Klimakonzept bis September 2014 fertigzustellen. Neben Städten und Gemeinden, Verbänden, Energieversorgern und anderen Organisationen sollen sich an der Erarbeitung auch die Bürger beteiligen können. Cyriax: „Wir brauchen eine Strategie für klimaschonende, aber auch bezahlbare Energie.“

(ve)

Portal zum Klimaschutzkonzept

Stichwörter: Klimaschutz, Bürgerbeteiligung, Informationstechnik